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외국 및 국내 투자: 경제적 미래                                                                

December 06, 2023 |  CROSSROADS TOWARD PHILIPPINE ECONOMIC AND 

이전에 설명된 공공 인프라 시설의 개선은 좋은 발전을                     

초래할 가능성이 있습니다. 

 

사설 투자의 확대는 이러한 결과 중 하나일 수 있습니다. 이                 

중에는 사설 투자의 증가가 포함될 것입니다. 

 

최근 BOI(외국인투자청) 투자 승인사항.  대통령에게 제출된                

본질적으로 인용된 프로젝트 승인은 미래 투자 약속의 형태입니다. 이들은 프로젝트 건설이 시작될 때 외국과 국내 투자의 새로운 유입을 포함할              
것입니다. 외국 직접 투자(FDI)를 포함한 프로젝트의 규모가 국내 투자보다 큽니다. 이는 미래 FDI의 규모적 변화에 대한 좋은 징조입니다.  

 

이것이 앞으로 몇 년간 이 나라에서 계속되는 경향이 될까요? 이것이 필리핀에 대한 중요한 질문입니다. 필리핀이 ASEAN 이웃국들과 비교하여                
상대적으로 쇠퇴하는 이유 중 하나는 나라 전체적으로 외국 직접 투자 유치에서 뒤처진 부분입니다. 그러나 이 보고서에 반영된 현재 FDI의                        
변화는 나라의 투자 환경에서 유리한 변화를 시사할 수 있습니다.  
 

신규 외국 직접 투자(FDI)의 출처입니다. BOI에 따르면, 외국 직접 투자(FDI) 약속은 최고 수준에 있습니다. 7570억 페소는 지난해 1130억 페소보다  

다섯 배 이상 증가한 것을 나타냅니다. 
 
BOI에 따르면, 신규 투자 프로젝트의 가장 큰 출처는 유럽입니다. 독일은 3930억 페소, 네덜란드는 3330억 페소, 싱가포르는 170억 페소,                                

미국은 26억 페소, 프랑스와 영국은 각각 10억 페소를 차지합니다. 

제안된 대로 프로젝트가 실현된다면, 이것은 해당 국가의 외국 직접 투자(FDI) 투자 프로필에서 중대한 변화를 의미할 것입니다. 독일과                                 

네덜란드의 진입은 신규 투자의 주요 출처로 나타나며 FDI의 패턴 변화를 반영합니다. 과거에는 독일 투자가 무시됐으나 네덜란드는 국내에 큰              

투자를 했었습니다. 또한, 일본, 미국, 싱가포르, 홍콩의 투자가 중요했던 것입니다. 

 

국내 사설 투자 승인은 올해 일부 축소되었지만 외국 투자의 확대가 감소를 상쇄시켰습니다. 유리한 시기에는 외국과 국내 투자가 같은 방향으로              

움직일 것입니다. 

 

재생 에너지로의 도약.  BOI가 보고한 1.03조 페소의 신규 프로젝트 중 9000억 페소가 재생 에너지 및 경제의 전력 부문에 대한 투자입니다. 

 

여기에는 큰 이야기가 담겨 있습니다. 첫째, 이는 나라의 에너지 개발 프로그램의 방향성을 말합니다. 둘째, 이는 경제의 경계를 크게 넓히기 위해            

새로운 경제 정책이 필요함을 확인합니다. 

 

두 번째로, 나는 나라가 큰 방향으로 나아갈 수 있도록 외국 투자법을 개방하는 것에 대해 이야기합니다. 이 경우에 주목할 점은 외국 자본에 전기  

생산까지 포함된 에너지 생산을 완전 소유권으로 열어주는 개혁입니다. [Cont. page 2]  

최근 산업통상자원부 투자진흥청(Bureau of Investments, BOI) 보고서는 미래 투자 유입에 대해                 

긍정적인 평가를 제공합니다.  

프레임의 기준은 2022년 7월, 현 정부의 시작부터 올해 최신 달까지입니다. 

 

BOI(투자진흥청)의 외국 투자 승인액은 올해 1월부터 10월까지 1조 70억 필리핀 페소에 이르렀으며, 

지난해 동일한 10개월 동안의 5760억 페소에 비해 승인액이 86% 증가했습니다. 이 프로젝트들은 

BOI와 다른 투자 유치 기관들이 승인한 외국 투자와 국내 투자 모두를 포함하고 있습니다. 

https://www.philstar.com/columns/136496
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에너지 개발 프로그램은 여전히 전기 생산 전략의 믹스에서 원주민 재생 가능 에너지원을 강력하게 받아들입니다. 지열 에너지 뿐만 아니라 태양                

및 풍력 에너지도 크게 활용하고 있습니다. 지난 10년 동안 재생 가능 에너지 기술 비용이 경쟁력을 갖추게 되었습니다. 이는 환경 파괴를 완화하기     

위한 조치와도 조화를 이루는 깨끗한 에너지원입니다. 
 
따라서 지금은 전기 생산을 위한 가장 유망한 기술로의 도약이 경제적으로 타당합니다. 
 
마르코스 대통령은 두 번째 SONA에서 핵 에너지를 재검토하여 더 많은 투자자를 유치하고 충분한 전력 공급을 보장할 시간이라고 말했습니다.                 

그는 저렴하고 신뢰할 수 있는 에너지가 경제 성장에 필요하며 이는 사업 용이성과 관련이 있다고 말했습니다. 

 
그는 강조했습니다: "우리는 새로운 발전소를 건설해야 합니다. 현재 사용 가능한 최고의 기술, 특히 재생 가능 에너지 분야에서 이점을 취해야                  

합니다." 
 

이 지침을 준수하기 위해, 에너지부(Department of Energy, DOE)는 나라의 에너지 확대를 위해 채택된 공정의 믹스 내에서 에너지 생산의 최신                     

유망 기술을 포함한 에너지 개발 계획을 수립했습니다. 이는 재생 가능 에너지 프로그램에 중점을 두고 비용 효율적인 깨끗한 에너지원의 채택을              

의미했습니다. 
 

2022년 7월부터 2023년 6월까지 DOE는 잠재적으로 31,131.7 메가와트의 용량을 갖는 계약을 수여했습니다. 이 중 72개 프로젝트가 태양 에너지,                

30개가 풍력, 20개가 수력, 2개는 바이오매스, 1개는 해양, 1개는 지열 프로젝트입니다. 초기에는 많은 재생 가능 에너지 프로젝트가 작은 규모로                 

진행되었습니다. 

 

게다가, 에너지부는 완전한 100% 외국 소유권으로 승인된 프로젝트를 승인했습니다. 코펜하겐 인프라스트럭처 뉴 마켓 펀드(Copenhagen                          

Infrastructure New Markets Fund)라는 외국 기업에게 결합 용량이 2 기가와트인 3개 해상 풍력 발전 계약이 수여되었습니다. 이 프로젝트들은 (1)                

카마리네스 노르테; (2) 북부 사마르; (3) 팡가시난과 라우니온 지방의 다구판 베이 해상 지역에서 진행될 예정입니다. 

 

핵 에너지 전송을 위한 기술이나 작은 모듈식 핵 반응기(도시 버스 정도의 크기도 있음)에 대한 기술 이전을 위해, 필리핀과 미국은 최근                           

샌프란시스코에서 열린 아시아 태평양 경제 협력체(APEC) 회의에서 핵 에너지에 관한 합의를 체결했습니다. 

 

이 합의에 따라, 마닐라 전기 회사는 미국 기반의 세이프 핵 원자력 회사(Safe Nuclear Corp.)와 마이크로 핵 반응기를 사용한 원자력 시스템에 대한          

사전 타당성 조사를 수행하기 위한 계약을 체결했습니다. 

 

매우 최근에, 블룸버그의 BNEF 클라이메트스코프(BNEF Climatescope)의 연구 보고서에 따르면, 필리핀은 청정 에너지 투자가 진행되는 세계적으로  

최고 다섯 나라 중 인도, 중국 및 칠레 뒤를 이어 다섯 번째로 진입한 것으로 나타났습니다. 

Source: https://www.philstar.com/business/2023/12/06/2316688/foreign-and-domestic-investments-economic-future 

세계은행, 올해와 2024년 필리핀 성장 전망유지                                                                                      

December 06, 2023 |  Luisa Maria Jacinta C. Jocson | BusinessWorld 

People flock to Divisoria to shop 
ahead of the Christmas holidays. 
— PHILIPPINE STAR/EDD 
GUMBAN  

세계은행은 올해와 2024년 필리핀의 국내총생산(GDP) 성장 전망을 유지했습니다.  

세계은행은 최신 필리핀 경제 전망에서 올해 GDP가 5.6%로, 내년에는 5.8%로 성장할 것으로 예상했습니다. 이는  

지난 10월과 동일한 전망이며 변동이 없습니다. 

 

세계은행의 예측은 정부의 올해와 2024년 각각 6-7% 및 6.5-8%의 성장 목표보다 낮습니다. 

 

세계은행 필리핀 지부의 주요 경제학자 랄프 반 도른은 화요일 언론 브리핑에서 “10월부터 예측을 변경하지                 

않았습니다. 그 이유는 많은 충격이나 정책적 놀라움을 보지 못했기 때문입니다. 이 자체가 좋은 소식입니다"             

라고 말했습니다. 

세 번째 분기에 필리핀 경제는 5.9% 성장하여, 9개월간의 평균 GDP 성장률은 5.5%로 이뤄졌습니다.  [Cont. page 3]  

외국 및 국내 투자: 경제적 미래                                                                

[Cont. from page 1]   
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“서비스 부문은 관광 산업의 지속적 회복과 IT-BPO 산업의 꾸준한 성과로 인해 성장을 주도할 것으로 예상됩니다. 이는 취업 창출을 촉진하고                     

가계소득을 증가시키며 소비와 관광 산업에 이바지할 것으로 예상됩니다,”라며 덧붙였습니다. 

 

수요 측면에서는, 세계은행은 가구 소비 지출이 강력한 노동 시장, 안정적인 송금 및 완화된 인플레이션을 통해 계속해서 성장을 주도할 것이라고            

밝혔습니다. 

 

한편, 최근의 투자 개혁과 미래에 대한 확약에 기초하여, 투자는 올해에는 둔화될 것으로 예상되나, 계속되는 재정 조정에도 불구하고 내년부터 2025

년까지 회복될 것으로 전망했습니다. 

세계은행 필리핀 국가 대표인 Ndiame Diop은 필리핀이 성장 측면에서 지역 내 많은 동료들을 계속 앞서고 있다고 말했습니다. 

 

"지역 내 많은 국가들이 둔화된 어려운 글로벌 환경에 직면하고 있지만, 필리핀은 최고의 성과 중 하나로 돋보입니다. 이 성과는 나라의 탄력성,                 

외부적인 머리 바람의 영향을 완화하는데 도움이 되는 견고한 국내 수요에 기인할 수 있습니다,"라고 그는 말했습니다. 

"우리는 필리핀 경제가 앞으로 몇 년 동안 강력한 성과를 지속할 것으로 예상합니다. 이러한 성장은 건강한 노동 시장과 하락하는 인플레이션에                 

의해 촉진될 것이며, 이는 견고한 가계 소비를 자극할 것입니다," Diop 씨가 덧붙였습니다.  

그러나 반 도른 씨는 위험이 부정적으로 기울어져 있으며 성장을 위협할 수 있다고 말했습니다. 그는 지역 갈등, 농산물에 대한 무역 제약, 지속적인    

인플레이션과 같은 외부 요인을 언급했습니다. 

 

국내에서는 엘니뇨와 기타 기후 위험이 식량 공급을 위협할 수 있다고 그는 덧붙였습니다. 

 

세계은행은 장기적으로 성장을 유지하기 위해 필리핀이 생산성을 증대하고 경쟁력을 향상시키기 위해 구조적 개혁에 집중해야 한다고 말했습니다. 

 

"중기적으로는 투자 개혁을 시행하고 재정 조정을 실시하고 인적 자본에 투자하고 수자원 안보와 위생을 강화해야 합니다. 이것들은 성장을 보호하고, 

빈곤을 줄이며 국가의 성장 잠재력을 높이는 데 중요합니다,"라고 반 도른 씨가 말했습니다. 

세계은행은 올해와 내년의 인플레이션 전망을 각각 5.9%와 3.6%로 유지했습니다. 

 

"2023년에도 총제목 인플레이션은 높은 수준을 유지할 것으로 예상되지만, 2024년에는 목표 범위 내로 감소할 것으로 전망됩니다,"라고 은행은                

말했습니다. 

 

"1분기 2024년에 총제목 인플레이션이 목표 범위 내로 돌아오면 단기적으로는 정책금리를 안정적으로 유지할 것으로 예상됩니다,"라고 덧붙였습니다. 

 

총제목 인플레이션은 11월에 4.1%로 더욱 둔화되었으며, 10월의 4.9% 및 2022년 같은 달의 8%보다 느리게 상승했습니다. 

 

11월은 인플레이션이 중앙은행의 2-4% 목표 범위를 초과한 지 20개월째인 시점이었습니다. 

 

"선진국에서 고인플레이션과 긴축적 통화정책이 재차 발생할 우려가 BSP의 금리 인하 결정에 영향을 미칠 것"이라고 세계은행은 덧붙였습니다. 

 

BSP는 최신 회의에서 기준금리를 6.5%로 유지했으며, 16년 만에 가장 높은 수준입니다. 2022년 5월부터 중앙은행은 총 450 기점에 달하는 금리              

인상을 이행해 왔습니다. 

 

BSP의 다음 정책 회의는 12월 14일에 있을 예정입니다. 

세계은행은 국내 수요의 개선으로 2024년부터 2025년까지 GDP 성장률이 평균 5.8%로 '작은 증가'될 것으로 예상했습니다.  

Source: https://www.bworldonline.com/top-stories/2023/12/06/561764/world-bank-keeps-phl-growth-forecast-for-this-year-2024/ 

세계은행, 올해와 2024년 필리핀 성장 전망유지                                                                                      

[Cont. from page 2]  
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PCCI, 새로운 회장 선출                                                                                                                  

December 06, 2023 |  Kris Crismundo | Philippine News Agency 

Newly-elected Philippine Chamber 
of Commerce and Industry (PCCI) 
President Enunina “Nina”                   
Mangio (Courtesy of PCCI)  

마닐라 - 필리핀의 최대 기업 단체 인 필리핀 상공회의소(PCCI)가 레스토랑 체인인 '삼겹마사랍

(SamgyeopMasarap)'의 소유자 인 Enunina 'Nina' Mangio를 새로운 회장으로 선출했습니다. 

 

망기오는 PCCI의 20명 이사회와 함께 지난 12월 1일에 선출되었으며, 2024년 초에 취임할 예정입니다. 

 

그녀는 현재의 PCCI 회장인 조지 바르셀론을 계속해서 이어갑니다. 

 

망기오는 이 기간 동안 국내 최대 기업 단체를 이끌게 될 세 번째 여성입니다. 

“PCCI 동료들이 내게 맡은 신뢰와 자신감에 대해 영광으로 생각합니다. 저는 회의 운동을 성실히 수행하고, 지역 및 국제 무대에서 이 기관을                     

대표할 최선을 다하겠습니다,”라고 망기오는 말했습니다. 그녀는 동시에 서부 아프리카의 리베리아 공화국 명예 영사로도 활동하고 있습니다. 

 

망기오가 PCCI의 책임자가 된 것에 따라, 그녀는 전임자가 시작하고 약속한 작업을 계속하기로 약속했습니다. 

 

그녀는 또한 국내외 투자자들을 국가로 유치하기 위해 국가 정부와 적극적으로 협력할 필요성을 강조했습니다. 

 

새로운 PCCI 회장은 또한 전국적으로 기업가들의 수를 늘리고 일자리를 창출하는 데 기여할 프로그램을 추진할 계획입니다. 

 

망기오는 전문 화학 공학자이며, Mapua Institute of Technology를 졸업하였으며, 기계 및 화학 공학의 이중 학위를 보유하고 있습니다. 그녀는 Ateneo 

Graduate School of Business에서 경영학 석사 학위를 받았습니다. 

 

PCCI 외에도 망기오는 필리핀 고용주 연합의 이사회 총재, 필리핀 수출업자 연합 이사회 이사, 그리고 필리핀-한국 비즈니스 협의회 명예 의장 및                  

고문으로 활동하고 있습니다. 

Source: https://www.pna.gov.ph/articles/1214921 

인터넷 거래법, 인프라 공공 개발제휴법이 법률로 채택되었습니다.                                                                                    

December 06, 2023 | Samuel Medenilla | BusinessMirror 

 

페르디난드 R. 마르코스 주니어 대통령은 인프라를 강화하고 디지털 소비자 보호를 강화하기 위한            

두 가지 땅끝 법률에 서명했습니다. 

 

대통령은 11966 공화국 법, 일명 "필리핀의 공공-사설 파트너십 (PPP)을 위한 법"과 11967 또는 2023 인터넷 거래법을 서명했는데, 이는 코로나19                

검사를 세 번째로 받은 뒤 격리 중인 수요일에 이루어졌습니다. 

 

양 법률에 대한 서명식은 2023년 12월 5일 말라카난 궁전에서 예정되었으나 취소되었습니다. 

11966 공화국 법은 "공공과 사설 부문 간 협력을 위한 안정적이고 예측 가능한 환경을 확립함으로써 인프라를 위한 PPP를 촉진하려는 목적으로"            

만들어졌습니다. 

 

정부의 30년간의 빌드-운영-양도(BOO)법 시행 경험을 통합함으로써, 새로운 법률은 PPP 프로젝트의 위험을 완화할 것으로 기대됩니다. 

 

국가 경제 및 개발 기구(NEDA) 장관인 아르세니오 M. 발리사칸은 PPP 법률 서명을 찬사하며, 이것이 정부가 인프라 요구를 충족시키는 데 도움이                

될 것이라고 말했습니다. [Cont. page 5]  

그녀는 현재 이 기업 단체의 지역 사업 부문 부회장을 맡고 있으며, 이 단체는 현재 3만 명의 회원을 보유하고             

있습니다.  
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Internet Transactions Act, infra PPP signed into law                                                                                                                   
[Cont. from page 4]  

 

“이 법의 시행으로, 정부는 PPP를 활용하여 마르코스 행정부의 인프라 핵심 프로젝트(IFP)와 교육 및 보건 분야의 사회 인프라와 같은 우선                      

프로그램을 자금 지원할 수 있게 됩니다,” 발리사칸은 발표에서 말했습니다. 

 

그는 새로운 법이 기존의 BOO(빌드-운영-양도)법에 대한 모호성을 해소할 뿐만 아니라 거래 비용을 줄이고 PPP의 사업 용이성을 향상시킨다고              

언급했습니다. 

11966 공화국 법은 지역 공공-사설 파트너십(PPP) 프로젝트를 실시하는 데 자치권을 촉진하면서 지방 정부 단위(LGU) 프로젝트가 국가 개발                     

계획과 일치하도록 하는 것을 촉진한다고 NEDA장관은 말했습니다. 

 

정부는 또한 전자상거래국(ECB)을 설립하는 11967 공화국 법을 통과시켰습니다. 이 국가 전자상거래국은 산업부 하에 위치하며 디지털 소비자와             

판매업자를 보호하고 공정한 비즈니스 관행을 확립하며 "분쟁 해결을 위한 효과적인 메커니즘"을 마련하는 것이 목표입니다. 

 

이 국가 전자상거래국은 11967 공화국 법과 2000년 전자상거래법, 필리핀 전자상거래 로드맵의 조항을 시행할 것입니다. 

 

마르코스 대통령은 이 두 법률이 국가의 인프라 개발을 가속화하고 번창하는 디지털 경제를 형성하는 데 도움이 될 것이라고 말했습니다. 

Source: https://businessmirror.com.ph/2023/12/06/internet-transactions-act-infra-ppp-signed-into-law/ 

한국과 함께 공동 개발될 FTA 활용 추적기                                                                                                     

December 06, 2023 | Justine Irish D. Tabile | BusinessWorld 

REUTERS  

산업통상자원부(DTI)는 한국 파트너와 함께 자유무역협정(FTA) 활용을 촉진하고 증대시키기 위한 디지털                

플랫폼을 공동 개발할 것이라고 밝혔습니다. 
 
DTI는 한국기술진흥원(Korea Institute for Advancement of Technology)과 필리핀 내 FTA 촉진을 위한 원산지              

관리 시스템 개발 및 구현에 관한 논의 기록을 서명했다고 발표했습니다. 

"이는 필리핀이 필리핀-한국 FTA 및 다른 필리핀 FTA 및 우대무역협정을 최적화하는 데 필수적인 도구입니다," 

산업 발전, 무역 및 투자 촉진단체 부차관 Ceferino S. Rodolfo가 말했습니다.  

"FTA를 준비하는 가장 좋은 시기는 실제로 이를 시행하기 전이거나 협상 중일 때입니다," 그는 덧붙였습니다. 

 

이 프로젝트는 2025년 12월까지 진행될 예정입니다. 이 프로젝트의 기능에는 수출업체가 해당 FTA의 원산지 요건에 부합하는지 여부를 판단할 수               

있도록 해주는 원산지 관리 시스템 개발이 포함됩니다. 

이 프로젝트는 또한 인공지능 기능이 탑재된 조화된 표준품목분류 (HS) 도구를 개발할 것입니다. 이를 통해 수출업체는 제품의 HS 코드를 확인할            

수 있게 됩니다. 

 

한국 정부의 지정 무역 자동화 비즈니스 서비스 제공자인 Korea Trade Network은 프로젝트의 실행 컨소시엄으로 활동할 것이며, DTI의 수출                      

마케팅국은 필리핀 측에서 실행 주체로 활동할 예정입니다. 

 

리잘 상업은행의 수석 경제학자인 Michael L. Ricafort는 FTA 회원국들의 디지털 플랫폼 사용이 국제 무역, 거래 및 전반적인 비즈니스를 더욱                

촉진할 것이라고 말했습니다. 

 

"이는 더 높은 매출, 수익, 고용과 GDP 성장을 더욱 촉진할 것입니다,"라고 Ricafort 씨가 말했습니다. 

"또한 온라인 거래는 많은 기업의 시장 접근성을 크게 증가시키며, 이는 FTA를 통해 더욱 최적화될 수 있다," 그는 덧붙였습니다. 

 

9월에 필리핀과 한국은 양국 경제를 더욱 개방하고 공급망 붕괴를 완화하는 데 도움이 되는 FTA에 서명했습니다. 

Source: https://www.bworldonline.com/economy/2023/12/06/562016/fta-utilization-tracker-to-be-co-developed-with-south-korea/ 
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NEDA 이사회, 농산물 관세 인하를 승인할 예정  

December 07, 2023 |  Louella Desiderio | The Philippine Star 
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Farmers dry their rice crops in the 
middle of the sun at Brgy. Paligue 
in Candaba, Pampanga on April 1, 
2023.  

                   STAR / Ernie Penaredondo  

필리핀 마닐라 - 벼, 옥수수, 돼지고기 및 석탄과 같은 필수 상품의 관세를 2024년까지 인하하는 대통령령(EO)안이 

다음 주에 대통령 마르코스가 주재하는 국가경제발전위원회(NEDA)에서 승인을 받을 예정입니다. 

 

"다음 주에 NEDA 이사회로 이동할 예정입니다. CTRM(관세 및 관련 문제에 관한 위원회)이 이를 지지했습니다,"          

라며 NEDA 국무장관 아르세니오 발리사칸이 어제 기자들에게 말했습니다. 

 

무역부 장관 알프레도 파스쿠알이 의장을 맡고, NEDA 국무장관이 공동 의장을 맡은 CTRM은 대통령에게 관세와  

관련된 문제에 대해 조언하는 역할을 합니다. 

발리사칸은 제안은 관세 인하를 1년 또는 2024년 12월까지 연장하는 것이라고 말했습니다. 

 

지난 해 12월 마르코스가 서명한 EO 10에 따르면 돼지고기, 벼, 옥수수 및 석탄의 관세 인하 시행이 이번 해 말까지 

연장되어 공급을 확대하고 높은 인플레이션 속에서 이러한 상품을 더욱 저렴하게 만들기 위해 이루어졌습니다. 

인플레이션이 둔화되었지만, 발리사칸은 이러한 성과를 유지할 필요가 있다고 말했습니다. 

 

식품 가격 상승세가 둔화되어 11월에 인플레이션은 이전 달의 4.9%에서 20개월 만에 최저 수준인 4.1%로 떨어졌습니다. 

 

이는 연속 둘째 달째로 인플레이션율이 둔화된 것입니다. 

 

1월부터 11월까지의 기간 동안 인플레이션은 평균 6.2%로, 이는 여전히 필리핀 중앙은행의 2~4% 목표 범위를 넘는 수준입니다. 

발리사칸은 인플레이션을 2~4% 목표치로 끌어내는 것이 매우 중요하다고 말했습니다. 

 

"인플레이션은 성장을 늦추는 주요 요인입니다. 소비에 영향을 미칩니다,"라고 그는 말했습니다. 

 

그는 특히 식품 인플레이션을 중심으로 가장 가난한 계층이 인플레이션에 가장 크게 영향을 받는다고 지적했습니다. 

 

발리사칸은 현재 진행 중인 관세 인하가 만료되기 전에 관세를 연장하는 대통령령을 발행하는 것이 목표라고 말했습니다. 

 

11월에 벼의 인플레이션율이 10월의 13.2%에서 15.8%로 더 높게 등록됐는데, 그는 이에 관해 인플레이션 및 시장 전망을 평가하고 국무원 및                    

대통령에게 제안할 수 있는 권고 사항을 살펴보고 있다고 말했습니다. 

Source: https://www.philstar.com/business/2023/12/07/2316953/neda-board-approve-reduced-tariffs-agricultural-products- 

https://www.philstar.com/authors/1473425/louella-desiderio
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